



CELEBRAN TRES AÑOS DE SU CREACIÓN

AMLO urge a góbers apoyo para la Guardia

RAFAEL RAMÍREZ

El presidente López Obrador propone que la fuerza federal se integre formalmente a la Sedena

El presidente Andrés Manuel López Obrador urgió a los gobernadores a que convengan a los diputados federales de sus entidades para que aprueben la reforma que busca integrar a la Guardia Nacional (GN) en la estructura del Ejército.

"Yo estoy seguro que las governoras y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, los gobernadores aquí presentes, nos van a ayudar a convencer a los legisladores, es importante que dejemos bien consolidada esta institución que se creó para garantizar la paz de nuestro pueblo", señaló el mandatario en la conmemoración del tercer aniversario de la Guardia Nacional que se celebró en el Colegio Militar, en la Ciudad de México.

El Presidente López Obrador ha dicho que una de las reformas constitucionales que enviará al Congreso es la que tiene que ver con pasar el mando de la Guardia Nacional de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y Protección Ciudadana (SSPC) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Aseguró que "no hay nada que temer" con la militarización de esta corporación. "Si una institución no tiene mística, no tiene la doctrina, no tiene principios, no hay ideales, es muy difícil que se conserve y que resista las tentaciones del poder y del dinero". Por eso, expresó, "tenemos que lograr que la Guardia Nacional dependa de la Sedena, ése es el propósito".

En alusión a la extinta Policía Federal, López Obrador añadió que las instituciones de seguridad "se destruyen" si no hay profesionalismo y mística, pero si se permite que la Guardia Nacional dependa de una secretaría o una institución "sin disciplina y doctrina" se va a cometer el mismo error de otras instituciones de seguridad que ya desaparecieron.

Por la tarde, el Presidente se reunió en Palacio Nacional con 16 gobernadores en funciones de Morena y partidos aliados y con dos gobernadores electos para analizar nuevos proyectos de servicios e infraestructura.

Al concluir el encuentro, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, expresó que los distintos gobernadores hicieron diversos planteamientos. Ejemplificó que la gobernadora electa de Quintana Roo, Mara Lezama Espinosa, pidió apoyo para obras de infraestructura que prometió en campaña, mientras que el gobernador de Baja California Sur, Víctor Manuel Castro Cosío, pidió apoyo para infraestructura hidráulica.

A la reunión acudieron Layda Sansores de Campeche, Marina del Pilar Ávila Olmeda de Baja California, Víctor Manuel Castro Cosío de Baja California Sur, Evelyn Salgado Pineda de Guerrero, Alfredo Ramírez Bedolla de Michoacán, Cuauhtémoc Blanco de Morelos, Miguel Barbosa de Puebla e Indira Vizcaino de Colima.

También Lorena Cuellar de Tlaxcala, José Ricardo Gallardo de San Luis Potosí, Carlos Manuel Merino de Tabasco, Cuitláhuac García de Veracruz, David Monreal de Zacatecas y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum. Además estuvieron los gobernadores electos de Oaxaca, Salomón Jara y de Quintana Roo, Mara Lezama Espinosa.



“ **ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE
DE MÉXICO

“Los gobernadores aquí presentes nos van a ayudar a convencer a los legisladores (federales)”

SÓLO CON MORENISTAS

EL PRESIDENTE se reunió en Palacio Nacional con 16 gobernadores en funciones de Morena y los partidos aliados, y dos más recién electos



El presidente López Obrador fue acompañado por los comandantes de las Fuerzas Armadas